

DRIZIA-MIREMONT TENNIS CLUB

LA GAZETTE

NUMERO SPECIAL DERNIERE HEURE

INTERCLUBS

Notre Gazette "Dernière Heure" est une véritable galerie de "nouvelles têtes". Nous vous en avons déjà présenté trois.

Last but not least, la quatrième grande nouveauté de la saison 1998 se trouvera du côté des joueuses.

TRIPLE CHAMPIONNE SUISSE JUNIOR : Caecilia CHARBONNIER choisit le Drizia

Elle avait décidé de quitter son club de base, le T.C. Genève. Une opportunité s'était présentée dans le club de Patty SCHNYDER, le Bâle LTC. Or, au dernier moment le club rhénan a retiré son équipe pour le championnat qui débutera fin juillet. Caecilia, souvent partenaire de Laura BAO et amie de toutes nos autres joueuses, a alors préféré le Drizia aux offres pourtant nettement supérieures reçues des autres clubs de LNA. Pour notre plus grande joie. Aussi, aurons-nous le plaisir de voir bientôt évoluer la souriante espoir du tennis helvétique, née le 7 décembre 1981 et déjà détentrice du 10 titres nationaux. Classée No 6 de notre pays, Caecilia occupe déjà le 408ème rang mondial.

Son programme de tournoi jusqu'aux interclubs est dantesque. Croatie, Italie, Angleterre, France, etc vont se succéder. Y compris Roland Garros et Wimbledon juniors.

Bonne chance à Caecilia !



STABILITE DANS NOS EQUIPES DE LNA ET LNB

En dehors de l'arrivée de Caecilia CHARBONNIER - qui comblera ainsi la place laissée vacante par Aliénor Tricerrì exilée aux USA - nos effectifs demeurent stables : Christelle FAUCHE, Laura BAO, Céline COHEN-MEINEKE et Cathy CAVERZASIO.

Chez les garçons, l'équipe sera, comme l'an dernier, emmenée par Johann POTRON, l'excellent joueur français dorénavant domicilié à moins de quinze minutes du Drizia et classé N1/8 et comprendra encore Stanislas ROTMAN, Kevin GERARD, Christophe BAILEYS, Manuel FAURE, Olivier CHARROIN et Sylvain IFF.